



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Rathaus

An die
lokalen Medien

24.08.06

Flughafenausbau

Pressemitteilung

Angesichts der jüngsten von der IHK vorgetragenen Wunschliste für einen Ausbau des Flughafens und der Äußerung des Flughafengeschäftsführers zur Notwendigkeit der Überlegungen zu solchen Optionen, stellt Fraktionssprecher Mario Krüger fest:

„Die IHK war immer maßgeblich daran beteiligt, den Ausbau des Dortmunder Flughafens mit dem Argument der Wirtschaftsfreundlichkeit voranzutreiben. In der Vergangenheit ist immer deutlicher geworden, dass der Geschäftsflugreiseverkehr längst nicht den Stellenwert einnimmt, der immer proklamiert wurde. Vielmehr haben Billigflüge für Touristen den Löwenanteil der Flugbewegungen gesichert. Angesichts der spektakulär defizitären Situation am Dortmunder Flughafen und der Dauersubventionierung über die Kunden der Dortmunder Stadtwerke ist der Wishkatalog der IHK und der Geschäftsführung weitab von der politischen und wirtschaftlichen Realität. Politisch ist vereinbart, dass bis 2009 kein Ausbau des Flughafens erfolgt. Mit der GRÜNEN Partei wird es auch ab 2009 keinen Ausbau geben. Wir werden den ökologischen Wahnsinn nicht auf die Spitze treiben und wir werden den DortmunderInnen keine weitere Lärmbelastung, keine Wertminderung ihrer Wohnungen, keine Beeinträchtigung ihrer Lebensqualität und keine Schlafstörungen ihrer Kinder zumuten.

Die Verträglichkeit des Flughafens an dem jetzigen Standort ist längst an die Grenzen des Zumutbaren gestoßen. Die wirtschaftliche Entwicklung, die mit zunehmenden Kostensendungsdruck für Unternehmen verbunden ist, wird nicht zu einer Zunahme des Geschäftsflugverkehrs führen – ebenso wird auch ohne ausdrückliche Sparaufforderung eines Ministers zunehmend an Urlaubsreisen gespart werden müssen. Von daher handelt es sich aus unserer Sicht ohnehin um realitätsferne Überlegungen, die angesichts des sicheren Klimawandels ohnehin unverantwortlich sind.“